

Cuba: Diputados ratifican plan ante el cambio climático



La Habana, 14 jul (RHC) Los parlamentarios cubanos ratificaron este 14 de julio, en La Habana, el Plan de Estado para el enfrentamiento al cambio climático 'Tarea Vida', considerado una prioridad para la política ambientalista del país.

Elba Rosa Pérez, ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA), al presentar el informe ante los diputados, reunidos en plenaria en el Palacio de Convenciones, señaló que el plan contiene cinco acciones estratégicas y 11 tareas.

La titular aseveró que una de las tareas identifica proyectos y acciones de adaptación al cambio climático para reducir la vulnerabilidad de las zonas amenazadas.

Igualmente afirmó que el plan se ejecutará a corto (año 2020), mediano (2030), largo (2050) y muy largo plazo (2100).

"Una de las prioridades de 'Tarea Vida', es enfrentar las indisciplinas sociales, educar a la población y sensibilizar a las personas sobre el impacto negativo de la alteración del clima", añadió Elba Rosa Pérez.

Dijo que entre los efectos del cambio climático en el país figuran el aumento del nivel del mar en 6.77 centímetros desde 1966 hasta la fecha, proceso que se ha acelerado.

"Esto implica una disminución lenta de la superficie emergida del país, así como un incremento de las inundaciones costeras producto de la formación de huracanes. Para el año 2050 quedarán sumergidos 2 644 kilómetros de tierra", afirmó la ministra.

Mencionó además que la temperatura media anual aumentó 0,9 grados Celsius, desde mediados del siglo pasado, una cuestión que provoca un clima cada vez más cálido y extremo.

La información de la agencia Prensa Latina refiere que Pérez alertó, igualmente, sobre el deterioro por la erosión del 82 por ciento de las costas, la desaparición de 10 playas, así como del deterioro del 70 por ciento de los arrecifes de coral.

El Consejo de Ministros aprobó el 25 de abril de este año el plan nombrado 'Tarea Vida', inspirado en el pensamiento del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y tiene como antecedentes las investigaciones de la Academia de Ciencias de Cuba iniciadas en el año 1991.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/135544-cuba-diputados-ratifican-plan-ante-el-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba